## INFORME EXPERIENCIA JOB SHADOWING DE ERASMUS+. PODGORICA (MONTENEGRO)

Uno de los privilegios de la profesión de la enseñanza es la capacidad de compartir que ofrece, al ser universal pero a la vez estar dotada de la idiosincrasia social y cultural de cada país.

Es algo que he tenido ocasión de comprobar en la movilidad de formación KA-171, en el marco



Con la Dra. Jakovic y la prof. Djurasevic, de la Mediterranean University

Erasmus+, a la capital de Montenegro, Podgorica. La he realizado en la semana del 6 al 10 de mayo junto con otros 4 profesores de los IES Sanxillao y Lucus Augusti de Lugo, y el Centro Concertado de Formación Profesional Daniel Castelao de Vigo, todos ellos centros educativos, que, como el nuestro, están adscritos al **Consorcio de Comercio Internacional**, que ha promovido y organizado la movilidad.

A lo largo de la semana visitamos las instalaciones de la organización receptora, la **Mediterranean University de Podgorica,** guiados por la vicerrectora para Asuntos internacionales, **Dra. Marija Jankovic.** Nos mostró todas las áreas de la facultad e incluso pudimos pasar a algunas de las aulas mientras impartían clase. Los grupos de alumnos son poco numerosos, e incluso en alguna de las aulas del grado Visual Arts

pudimos comprobar el trabajo tutorizado de tan solo dos alumnos que realizaban trabajos

artísticos. Las instalaciones son modernas, quizá por tratarse de una universidad de reciente creación, y el personal de todos los niveles, amables, hospitalarios y receptivos.

Previamente y en jornadas anteriores, la profesora de Information Technology **Dra. Maia Delibasic**, además de toda la oferta formativa de la Universidad (que incluye los estudios Laws, Foreing Lenguages, Information Technology, Economics and Business, Tourism, Hotel and Trade Management y Visual Arts) nos expuso los numerosos proyectos que se desarrollan en la Universidad, destacando el Project Research and Consulting y por lo que nos toca, el Máster Informatics in Education.



Con la Vicerrectora Mariia Jankovic

## También visitamos la Chamber of Commerce of

TANALAN TO THE TOTAL OF THE TOT

Cámara de Comercio de Montenegro

Montenegro, con quien la

universidad mantiene una estrecha colaboración, donde fuimos recibidos por su Director del Departamento de Educación y Calidad, **Dr. Mladen Perazic,** quien nos transmitió el carácter aperturista de la institución, y donde, en esta línea, conocimos a dos alumnos también vigueses que, cursando el Ciclo Formativo de Grado Superior en Comercio Internacional, se encuentran ahora realizando allí sus prácticas. Comprobamos in situ la importancia para los alumnos de poder desenvolverse en otro idioma,

pues los chicos participaron de forma integrada y participativa en la reunión, que se desarrolló Íntegramente en inglés.

Como conclusión, destacaría el talante claramente abierto a la actividad internacional de ambas organizaciones, que promueven y desarrollan intercambios educativos para alumnos y profesores (con la Universidad de Valladolid, por ejemplo, de forma estable) con el resto de países europeos, y el buen hacer que como anfitriones nos han mostrado en nuestros días de estancia en Podgorica.